

TEST D'ENTREE SECTION SPORTIVE

MARDI 29 AVRIL 2025



Ce mardi se sont déroulés les tests d'entrée pour la section sportive judo au Centre Sportif Régional d'Alsace. Nos trois jeunes judokas de l'Espérance 1893 Judo, Luna (catégorie minimes), Nathan et Aya (catégorie benjamins), ont répondu présents à cette journée déterminante.

Encadrés par Isa, Mickaël et Marcel, ils ont participé avec sérieux, vigueur et détermination aux différentes épreuves physiques et techniques. Mention spéciale à Aya, qui, malgré une entorse, a tenu à participer aux tests, faisant preuve d'une grande motivation.

Tous trois ont su mettre en avant leurs compétences, leur engagement et leur esprit martial. Cette expérience enrichissante leur a permis de se confronter à un haut niveau d'exigence, reflet de l'excellence attendue dans cette section. Les résultats de ces tests seront communiqués ultérieurement.